

Exige conocer el proyecto ejecutivo

Conagua no liberará recursos para el rescate de barrancas

México • Georgina Pineda

El director de la Conagua, **José Luis Luege**, advirtió que no liberará los 100 millones de pesos que autorizó la Cámara de Diputados para la limpia y rehabilitación de las barrancas en el Distrito Federal si las delegaciones no entregan los proyectos ejecutivos para llevar a cabo los trabajos.

El funcionario responsabilizó a los gobiernos delegacionales de invadir estas áreas de conservación que son vitales para la captación de agua en la Ciudad de México.

Como MILENIO informó hace unas semanas, candidatos a diputados federales, locales y jefes delegacionales del PRD denunciaron ante la CNDH a la Comisión Nacional del Agua por retener esos recursos que

serían empleados para mitigar el riesgo en que viven miles de familias asentadas en las zonas de barrancas, principalmente en la delegación Álvaro Obregón.

En ese momento, Antonio Gutiérrez, director de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, de la Conagua, indicó que el retraso en la entrega de los recursos se debió a un error de la Cámara de Diputados al momento de etiquetar los recursos, pues se destinaron al programa de Protección a Centros de Población, y no a la recuperación de ríos y barrancas.

Sin embargo, **Luege** indicó que para aplicar dichos recursos el organismo a su cargo está obligado a presentar ante la Secretaría de Hacienda los proyectos y programas ejecutivos correspondientes.



José Luis Luege, titular de Conagua

“Yo estoy comprometido a apoyar ese esfuerzo del Gobierno del Distrito Federal de limpiar las barrancas, que son áreas ecológicas importantes de filtración y conducción del agua, pero qué pasa con los gobiernos delegacionales que están invadiéndolas. Es decir, no puedo dar el dinero para que sigan invadiendo barrancas si no cuentan con el proyecto que me garantice su aplicación”, dijo ■ M

